





Proyecto de la iniciativa Better Training for Safer Food sobre organización e implementación de cursos de formación sobre aplicación de gestión integrada de plagas para un uso sostenible de los plaquicidas

La Comisión Europea adjudicó a AENOR y a su socio, la Autoridad de Seguridad de Productos de Consumo de los Países Bajos, NVWA, la gestión de 14 sesiones de formación sobre la Directiva de Uso Sostenible de Plaguicidas, con especial atención a la Gestión Integrada de Plagas. Cada sesión está dirigida a un cultivo y una zona geográfica distinta dentro de la UE, teniendo por objetivo ver cómo los principios de la gestión integrada se pueden aplicar para cada cultivo y climatología.

La formación está dirigida a múltiples beneficiarios, a las autoridades que preparan guían nacionales sobre la gestión integrada en cultivos específicos, a los responsables de verificar el cumplimiento de la directiva de uso sostenible en las explotaciones agrícolas, a los asesores, públicos y privados, que dan consejo técnico sobre cómo hacer cumplir estos principios, a los centros de investigación, que desarrollan métodos alternativos de cultivo y llevan a cabo estudios para conocer nuevas prácticas que reduzcan el uso de plaguicidas.

AENOR está en contacto con entidades de investigación, asociaciones de productores, administraciones públicas y expertos de distintos países de la UE que facilitan informaciones clave sobre factores que intervienen en la gestión de los cultivos de forma sostenible, poniendo en contacto actores relevantes en cada caso, fomentando el intercambio de experiencias y las buenas prácticas.

Como resultado de la actividad formativa, se están generando guías que facilitan el análisis de las distintas formas de intervención, y que estas estén justificadas desde el punto de vista legislativo, ecológico y económico, facilitando la trazabilidad de la toma de decisiones, y entendiendo mejor los mecanismos que reduzcan o minimicen el uso de pesticidas, y por ende, los riesgos para la salud humana y el medio ambiente.

Gracias a la dedicación y el buen trabajo, la Comisión ha confirmado la segunda fase del proyecto que se extenderá hasta agosto de 2023.